

# Nuevas investigaciones en S. de Cuba por la explosión de bombas

En la República, por Luis Gutiérrez Delgado

SANTO DOMINGO, 24 (R.P.E.) — En las oficinas del S.D.I. se establecieron el concejo alcalde del Río Chavón, bajo del Republ. Manto y el capitán Leopoldo José del A.D.M. que se establecieron estableciendo las relaciones entre los vecinos de la noche del martes, 22 de diciembre, cuando se trajo a la prisión que de acuerdo con las informaciones presentadas dos de los detenidos en la colonia de la bomba en el domicilio de Antonio Casas López, vecino de Félix Lugerio Pérez Díaz, de 24 años de edad, vecino de Heredia, 800, que se encuentra detenido y Eduardo Yasel Ferrer, que no ha sido localizado. Los vecinos contiguos a la casa donde estalló dicho artefacto Ofelia Pérez y su hija Estela Duarte y Herminia Orozco informaron que habían visto a dos jóvenes pasar por el frente de su casa y que despedían olor a pólvora uno vestido de traje azul y el otro más alto que el anterior que vestía guayabera y pantalón blanco. Estas investigaciones fueron hechas ante miembros de la prensa por las personas citadas. En otra parte de las actuaciones que serán elevadas al Tribunal de Urgencia se hace constar que el joven Julio Pérez, vecino de Estrada Palma y San Ricardo, que es presidente de la juventud ortodoxa, en la noche que hicieron explosión las bombas, durmió en el domicilio del ciudadano Antonio Casas López, de 47 años, vecino de Vargas 159, llevando también, a Félix Lugerio, quienes durmieron en esa casa permaneciendo hasta ayer al mediodía que salieron y que según se supo se dirigieron a la emisora CMKR, donde declararon que no sabían que los estaban buscando las autoridades y que querían presentarse dando lugar a que fueran capturados en dicha emisora.

En el cuartel Moncada se encontraban detenidas otras personas que al comprobarse su inocencia con estos hechos fueron dejados en libertad. Estas personas son la señora Gloria Cuadras, señores Gustavo Lachatañerais Crombet, Luis Casere Guillén, ex alcalde municipal; Rubén Alonso Alvarez, ex representante a la Cámara; doctor José Antonio Grillo Longoria, profesor universitario; Eduardo Nápoles Castillo, Ibrahim Peyón, Luis Expósito de la Paz, José Ur Otero, Adrián Bunes, José Hernández González y los dirigentes estudiantiles Ramón Heredia, Aquiles Miallet, Ricardo Peñay, Eduardo Soribes y Agustín y José País.